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Situação do aterro sanitário preocupa, mas
secretária  afirma que já está sendo resolvida

Vinte são presos em
Paraíso em operação

da Polícia Civil
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Sem condições de operar, aterro enfrenta dificuldades que, segundo
secretários, só serão resolvidas com consórcio regional para operação
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Município não tem condições
para novo loteamento de
casas populares a curto

prazo, diz Prefeitura
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

PARA PRESIDENTEPROCURADORIA
Sem alardes a advogada Maria Salete Santos Caetano
deixou a Procuradoria-geral da Câmara de São
Sebastião do Paraíso. Ela havia sido nomeada para o
cargo no início da atual gestão em 2017, onde
desempenhou importante trabalho, com a competência
que lhe é peculiar. Assim como a Prefeitura que há 15
dias ficou sem o procurador titular com a saída do
também competente Túlio Colombarolli, o Legislativo
e o Executivo não anunciaram ate aqui os nomes dos
respectivos substitutos.
PROSEANDO
Quem esteve pelas bandas da capital mineira na sexta-
feira,16, foi o presidente da Câmara de São Sebastião
do Paraíso,  Marcelo Morais. Acompanhado do chefe
de gabinete José Henrique Pádua, Morais, foi recebido
no gabinete do deputado estadual Antônio Carlos
Arantes, na Assembleia Legislativa de Minas Gerais.
Na pauta da visita a Belo Horizonte uma conversa com
o vice-governador Antônio Andrade. As conversas de
gabinete giraram em torno das eleições estaduais e
dos trabalhos legislativos.
DEFINIÇÃO
O senador Antonio Augusto Junho Anastasia pediu
prazo que vence nesta segunda-feira,19, para definir
sua posição se aceita ou não concorrer como candidato
ao Governo do Estado de Minas Gerais, em outubro
que se aproxima, pelo PSDB. Até então ele vinha
negando que pudesse participar do pleito para o cargo
majoritário. No entanto, optou por repensar a situação
atendendo a pedido do também tucano, o governador
de São Paulo, Geraldo Alckmin, que lhe fez o pedido
para analisar com carinho a situação.
APOSTANDO
O deputado Antonio Carlos Arantes também é uma das
vozes dentro do PSDB mineiro que vem fazendo coro
para que Anastasia possa disputar o Governo de Minas.
Com a implosão do governo petista todos os partidos
estão achando que podem fazer melhor. O
Democratas, deve anunciar nesta segunda a filiação
de Rodrigo Pacheco para concorrer a vaga. Até o MDB
que costuma ir de carona com outras siglas fala em
lançar candidato próprio, mas por enquanto tende a
continuar aliado a Fernando Pimente, que fala em
recandidatar-se. Há ainda no páreo o ex-prefeito da
capital, Márcio Lacerda, além de outros nomes de
partidos nanicos.
TRABALHISTA
Por falar em Antonio Carlos Arantes, o deputado como
presidente da Comissão de Agropecuária e
Agroindústria da Assembleia Legislativa de Minas
Gerais, foi o autor de requerimento para audiência
pública em que os parlamentares mineiros debateram
a reforma trabalhista. O evento contou com a presença
de Helton Yomura, ministro do Trabalho. Arantes relatou
que  a grande dificuldade sempre foi a contratação da
mão de obra . O parlamentar também criticou abusos
na fiscalização no interior do Estado.
À CONFIRMAR
Deve ser confirmada nos próximos dias a data da visita
do ministro da Educação, Mendonça Filho, a São
Sebastião do Paraíso, quando deverá ocorrer o ato
solene de implantação do campus federal da
Universidade de Lavras (Ufla) em São Sebastião do
Paraíso, e possivelmente o lançamento da pedra
fundamental. Após a vinda do secretário de Educação
Superior, Paulo Barone ao município as tratativas estão
mais do que aceleradas e caminhando para um
desfecho feliz. Expectativa que no próximo encontro
também seja divulgada a liberação de recursos para
as obras do novo campus.
ADIADA
A princípio chegou a ser anunciado que o ministro
Mendonça Filho estaria em Paraíso nesta terça, dia 20.
Mas pelo visto houve adiamento. A vinda significa o
desfecho do processo para a implantação da
universidade. No entanto, como se sabe a
documentação está sendo preparada.
INCRÉDULOS
Embora a cada reunião aconteça evoluções nas
negociações na contramão e na surdina existem
mentes contrárias, algumas trabalhando para que
grandes empreendimentos não aconteçam para a
cidade. Embora nem todos se manifestem
publicamente é sabido que para cada um contra existe
a maioria que  acredita e torce para o progresso e
desenvolvimento da cidade.
REPERCUTIU
Causou protestos e mensagens de indignação nas
redes sociais de Paraíso a morte da vereadora carioca
Mariele Franco. Ativistas dos movimentos em defesa
da mulher lamentaram e ao mesmo tempo botaram a
boca no trombone em protesto contra o crime violento
que chocou toda a sociedade. Em Paraíso, na mesma
quarta-feira,14, ocorreu o lançamento da Rede de
Enfrentamento da Violência Contra a Mulher. Por aqui
os trabalhos são liderados pela vice-prefeita, Dilma
Oliveira e sua equipe da Secretaria de Desenvolvimento
Social e órgãos parceiros.
CHAMOU A ATENÇÃO
Mais de trinta viaturas, algo em torno de 100 policiais
civis com apoio da aeronave Carcará que um
helicóptero da PC que veio de Belo Horizonte,
chamaram a atenção em Paraíso, quinta-feira (15/3).
Ao final depois do cumprimento de algumas dezenas
de mandados judiciais, 20 prisões foram realizadas.
Segundo consta há dentre os presos, alguns que são
ligados a uma organização criminosa que atua
principalmente no Estado de São Paulo, chefiando o
crime até mesmo do interior de penitenciárias.
RESSUSCITANDO
A operação policia foi batizada de “Ressurreição”.
Conforme disse um delegado, o nome é alusivo ao
período do ano, véspera de Semana Santa, ao que um
repórter observou que também poderia ser por conta
de estarem ressuscitando grandes operações por
parte da Polícia Civil em Paraíso, algo que não havia
há alguns anos.

Vittorio Medioli

Tive acesso a uma pesquisa qualitativa recente que
capta os humores dos eleitores em Minas Gerais. Bom
lembrar que nosso Estado, por sua centralidade e por
suas características sociais, espelha o Brasil inteiro.
Representa uma síntese do sentimento nacional com
muita aproximação.

Espantosa, emerge a "rejeição", consequência do
desgaste incrível da classe política, aquela que se apre-
senta pleiteando a renovação de seus cargos. Difícil
encontrar na opinião do eleitor razões para reeleger os
atuais mandatários.

No mar de lama, Jair Bolsonaro é uma imagem emer-
gente, contudo seu radicalismo o coloca distante da
tendência eleitoralmente preferida pela população: "paz
e amor". O ex-oficial do Exército conquistou toda a re-
volta à disposição e chegou rapidamente a um fosso
árduo de ser ultrapassado com a "metralhadora". Che-
gou e lá está acampado há seis meses.

Bolsonaro, proveniente da direita, lembra o Lula
saído da esquerda e derrotado nas versões 1.0, 2.0
e 3.0, quando sucumbiu repetidamente a Collor e duas
vezes a FHC. Apenas na versão 4.0, elaborada por
Duda Mendonça, com largos sorrisos, muita paz e
amor, terno bem-cortado e um empresário bem-suce-
dido a seu lado, Lula deixou de parar no fosso que
cerca o Palácio do Planalto e acertou a rampa de
acesso.

O Brasil não mudou muito desde 1989, primeira elei-
ção presidencial no formato estabelecido pela Consti-
tuição de 1988. Dessa forma, Bolsonaro tem chance?
É possível vencer, mas improvável na versão 1.0, aquela
que acaba no fosso.

Na leitura da pesquisa ainda aparece que o eleitor
arrepia com a palavra "Brasília", o nome da capital é
um agregado de "imprestável". Apenas a Polícia Fede-
ral se salva.

A eleição deste ano apresenta-se como uma espe-
rada oportunidade de vingança do eleitor contra o sis-
tema, o status quo, a tradição, os coronéis, os
mensaleiros e petroleiros. Os votos nulos, pelo menos
neste momento, vencem qualquer outra opção, em se-
gundo lugar desponta a tendência ao novo e honesto.
Mas resta identificar quem veste claramente, no incons-

ciente da população, essa roupagem, ainda não está
claro. As classes sociais mais humildes têm em Lula
sua estrela-guia, ele merece a consideração de quem
deu atenção a quem atenção não tinha, mas sofre tam-
bém uma pesada rejeição pela catástrofe moral
protagonizada pelos aliados, pelos amigos e por quem
colocou à volta dele.

Amado e odiado, provavelmente não terá oportuni-
dade e vez de disputar. A legislação já tira da condição
de elegível o condenado em segundo grau, e agora luta
para reconquistar a elegibilidade. Deus sabe como. Mas
no Brasil as altas Cortes do Judiciário podem até rever
o impedimento dele. As leis aqui são válidas até o mo-
mento de sua revogação.

Geraldo Alckmin, que parece ter pacificado o PSDB,
eternamente agitado por rusgas e discórdias internas,
sofre como sigla um forte desgaste. Menos que o PT,
mais acentuado dentro do curral de seus eleitores tra-
dicionais. Não se perdoam episódios acachapantes e
recentes. Os respingos da Lava Jato ofuscaram a fama
de mocinho, de primeiro da classe. Ainda considerando
que o PSDB perdeu as últimas quatro oportunidades
presidenciais, de 2002 até 2014, em Minas, mesmo com
o mineiro Aécio Neves, a pesquisa faz do Estado o mai-
or problema tucano de todos os tempos para voltar à
Presidência da República. Pior agora que em 2014.

Restam no páreo atual três candidaturas com po-
tencial. Marina Silva (Rede), Ciro Gomes (PDT) e Alva-
ro Dias (Podemos). Marina parece ter perdido seu me-
lhor momento na última eleição, e sua chama não foi
realimentada de novo combustível. Ciro Gomes conta
com a saída de Lula para herdar a condição de repre-
sentante das esquerdas nordestinas e dos órfãos do
ex-presidente. Alvaro Dias estreia numa disputa presi-
dencial, com 73 anos de idade e 50 de política, pela
qual transitou como o governador do Paraná mais bem
avaliado e um currículo irretocável. Sem ser novidade,
entretanto, se apresenta como a única "novidade" as-
sociada à "ética" e à "experiência". É um candidato de
forte potencial.

Muito vai acontecer, mas as condições e os rumos já
estão determinados no inconsciente do eleitor. O tem-
po e as capacidades de cada um determinarão o resul-
tado.

(O Tempo, 16/03/18)
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Stephen
Hawking

“Olhe para as estrelas, não para seus pés”.
– Stephen Hawking –

Stephen William Hawking nasceu em 8 de janeiro de
1942, exatamente no dia do aniversário de trezentos anos
da morte de Galileu Galilei, grande astrônomo do passado
(que quase foi queimado pela fogueira da Inquisição, por
afirmar que a Terra girava em torno do Sol, e não o
contrário!).

Sua cidade natal, Oxford, na Inglaterra, é famosa pela
Oxford University, que tem 39 faculdades, sendo a mais
antiga universidade de língua inglesa do mundo. Não se
conhece com exatidão o ano de sua fundação, sabe-se,
contudo, que existe ensino naquele local desde o ano de
1096.

O jovem Stephen foi uma pessoa completamente
normal até a idade de 21 anos, quando começou a sentir
dificuldade para andar e mesmo para realizar outros
movimentos. Exames médicos constataram que tinha
uma doença degenerativa que causa paralisia dos
músculos voluntários, sem, no entanto, afetar as funções
intelectuais da pessoa. Essa moléstia é conhecida pela
sigla ELA, que quer dizer “esclerose lateral amiotrófica”,
e ainda não tem tratamento.

Na ocasião, sua namorada Jane (que estudava
literatura espanhola também em Oxford) demonstrou
imensa coragem e amor por ele, o que o ajudou muito
em sua adaptação à nova forma de viver. Casaram-se
em 1965, permanecendo juntos até 1991, quando se
divorciaram. Em 1995 ele se casou com sua enfermeira
Elaine Mason, de quem se divorciou em 2005. Hawking
teve três filhos e um nto.

Como precisou fazer uma traqueostomia, devido a
problemas pneumônicos, só conseguia falar através de
um sintetizador de voz, que no início obedecia a
movimentos da bochecha e posteriormente dos olhos.

Mesmo diante de tantos problemas, ele não desistiu
de viver, não se entregou à melancolia, à depressão. Ao
contrário, fez inúmeros cursos, tornando-se professor
em Oxford e Cambridge, além de pesquisador,
trabalhando, inclusive, em projetos da NASA. Manteve,
também, um programa intenso de viagens e conferências
pelo mundo inteiro. Escreveu três livros que tiveram muito
sucesso: Uma Breve História do Tempo, O Universo
Numa Casca de Noz e O Grande Projeto.

Faleceu dia 14 de março passdo, aos 76 anos e em
plena atividade: estudando e trabalhando em suas
pesquisas de matemática, física quântica, teoria da
relatividade, astronomia e coisas mais!

Algumas de suas frases:
  “O ser humano é uma espécie de primata que evoluiu

mais, habitando um pequeno planeta que gira em torno
de uma estrela mediana, nos confins  da Via Láctea, uma
das cem bilhões de galáxias do universo”.

“Meu projeto é simples: entender o Universo!”

F A L E C I M E N T O S
10/03 - Lucas Estêvão Felipe, 24 anos
11/03 - Luiz De Campos, 89 anos
13/03 - Irene Lourdes Reis, 73 anos
13/03 - Ana Maria Da Silva, 80 anos
13/03 - Maria Murari Braghini, 79 anos
14/03 - Wilson José Da Silva, 78 anos
15/03 - Geraldo Radaelli, 103 anos

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
TTTTTÁÁÁÁÁXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOG
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Por João Oliveira

Nesta semana vereadores
realizaram no Aterro Sanitário
Controlado de São Sebastião do
Paraíso uma visita surpresa
para verificar denúncia de pos-
sível funcionamento irregular
do empreendimento do muni-
cípio. Lá, se deparam com si-
tuação preocupante e que cha-
mou a atenção ao serem
publicadas fotos por meio de
rede social. O aterro, que teve
projeto executado pela gestão
do ex-prefeito Mauro Zanin e
"inaugurado" sem alarde pelo
ex-prefeito Reminho, passou
por inúmeras dificuldades e
chegou a ser embargado após
visita de fiscais ambientais da
Superintendência Regional de
Regularização Ambiental (Su-
pram Sul de Minas), em março
de 2016.

Procurada pela reportagem
do Jornal do Sudoeste, a secre-
tária municipal de Meio Ambi-
ente, Yara de Lourdes Souza
Borges, reconheceu que há um
problema na operação do ater-
ro, mas segundo informou, isso
acontece desde que foi "inau-
gurado", já que o município
nunca possuiu condições de
realizar a operação do aterro, o
que só poderia ter sido feito por
meio de um consórcio e terce-
irização do serviço.

"Nunca foi dito que o ater-
ro vinha operando 100% da
madeira adequada, tendo em
vista as dificuldades que temos
no município em relação ao
maquinário para realizar esse
trabalho que é executado pela
Secretaria Municipal de Obras.
Nós entendemos que não está
adequado tendo em vista essas
dificuldades, além do que a ope-
ração de um aterro sanitário é
uma operação muito cara", ex-
plicou.

Conforme a secretária, to-
dos os municípios que têm
aterro operam por meio de um

consórcio. Segundo ela, Para-
íso já tem um consórcio insti-
tuído, o qual é integrado por oito
municípios da região, e que já
está em vias de finalização e
terceirização da operação do
aterro. "Nós sabemos, sim, das
dificuldades da operação, prin-
cipalmente em relação ao alto
custo que é para isto, em torno
de R$ 58 mil/mês. As horas de
máquinas são caras, de cami-
nhão que tem que estar lá, ter-
ra que tem que ser transporta-
da, compactação, análise de
água, enfim, é um processo
muito minucioso e que não en-
volve somente isto, envolve
também a coleta seletiva que faz
parte e temos buscado traba-
lhar com a população", ressal-
ta.

Yara diz que o município
vem tentado trabalhar insisten-
temente a importância de se
separar o material reciclável e
que não deve ir para o aterro.
"Estávamos com dificuldades
de realizar essa coleta seletiva,
tanto que iniciamos este traba-
lho recentemente para toda a
cidade. A gestão dos resíduos
é um processo que envolve di-
versas situações. Temos traba-
lhando também para que resí-
duos industriais, por exemplo,
não vá para o aterro, a fim de
diminuir a quantidade de resí-
duo que chega ao local. É uma
operação muito complexa e que
estamos trabalhando há muito
tempo", elucida.

CONSÓRCIO
Após uma série de dificul-

dades burocráticas, o Consór-
cio, que inclui ao todo oito
municípios da região, foi firma-
do e está em fase de rateio.
Conforme informou a secretá-
ria de Meio Ambiente, através
do consórcio será contratada
uma engenheira ambiental para
agilizar a operação. "Os planos
de gestão de resíduos desses
municípios já estão com a gente

e depois temos que fazer um
plano regional e a partir daí co-
meçar a operação por meio do
consórcio, que é o que vai re-
solver o nosso problema", des-
tacou.

VIDA ÚTIL
De acordo com Yara, o pro-

jeto do Aterro Sanitário, que
incluía a contração de quatro
plataformas, era para uma vida
útil de 18 anos, mas o que foi
construído à época, na gestão
do Mauro, foi apenas uma pla-
taforma. "De fato, a vida útil
desta plataforma está pratica-
mente no final e, através do
consórcio, já estamos com
novo projeto para construção
de uma nova plataforma, que
será executada por uma empre-
sa terceirizada que assumirá,
tanto este trabalho, quanto a
operação", afirmou.

EMBARGO
Yara relembrou anda que o

município chegou a ser autua-
do devido operações inadequa-
das e irregulares contatadas
pelo órgão fiscalizador. À épo-
ca do ocorrido ela havia se exo-
nerado do cargo de secretária
de Meio Ambiente, retornado à
pasta a convite do prefeito
Walker Américo Oliveira. Assim
que assumiu novamente o car-
go, ela conta que foi ao órgão
fiscalizador em Varginha para
apresentar relatório após ter
sido cumprido todas as adequa-
ções para funcionamento e per-
missão de operação do aterro.

"Recentemente, tivermos
muitos problemas com chuva e
a questão financeira também
atrapalhou, mas nós estamos
fazendo o impossível. E é uma
situação muito complexa, que o
próprio governo vislumbrou que
não teríamos condições de ope-
rar o  aterro sanitário, tanto que
a exigência era o consórcio para
que isto acontecesse sem pro-
blemas maiores", lembra.

A secretária recorda ainda
que na administração do ex-pre-
feito Rêmolo Aloíse, o municí-
pio enfrentava todo um proble-
ma com o antigo "lixão", op-
tando-se à época por começar
a operação no Aterro Sanitário,
sem o consórcio, o que veio a
prejudicar porque o município
não tinha, e ainda não tem,
maquinários adequados para a
realização deste trabalho. "É
uma situação que temos que
correr atrás e não é nada que
seja impossível de regularizar.
Há condições sim, e estamos
nos empenhando para isso",
acrescenta.

É o que destaca também o
secretário municipal de Obras,
José Cintra, que ressalta que o
início da operação no aterro foi
de maneira inadequada e somen-
te com o consórcio e recursos
disponíveis será possível uma
solução para os problemas en-
frentados atualmente pelo
municio. "Quando Walker assu-
miu a prefeitura, no final de
2016, logo de início identifica-
mos que houve fuga da execu-
ção do projeto inicial, e quando
um projeto começa de maneira
errada, com certeza terá proble-
mas no futuro", avalia.

Segundo ele, o Obras tem
trabalhado dentro das condi-
ções que o município pode ofe-
recer, com pouco maquinário
e, às vezes, não conseguindo
atender a toda a demanda dos
municípios. "Momentanea-
mente, estamos realizando uma

Situação do aterro sanitário preocupa, mas
secretária  afirma que já está sendo resolvida

força tarefa para melhor as
condições do aterro no que é
possível, mas infelizmente o
inicio é o que desencadeou todo
esse problema, o que só pode-
rá ser resolvido por meio de um
consórcio já que depende de
recursos e passamos por difi-
culdade financeira atualmente",
completa o secretário.

NOVA AUTUAÇÃO
A possibilidade de uma

nova autuação pelas possíveis
irregularidades verificadas pe-
los vereadores é uma situação
que Yara diz que prefere nem
pensar. "Se vir a acontecer o
município será muito prejudi-
cado. Nós estamos vivendo
um momento delicado e esta-
mos trabalhando da forma que
temos condições de trabalhar
para que as coisas caminhem.

O caminho nosso é buscar
resolver, estamos agilizando e
na próxima segunda estarei em
Belo Horizonte para tratar so-
bre  a questão do rateio e fun-
cionamento do consórcio e tam-
bém dessas empresas que já es-
tão fazendo esses projetos para
nós.

A solução da região é o con-
sórcio, que vive o mesmo pro-
blema que nós e piores, por-
que ainda são lixões que funci-
onam nestes municípios. Não
queremos nos justificar, mas
colocar que o lixo é um pro-
blema, e não é um problema só
do município, mas de toda a
população", destaca.

COLETA SELETIVA
Conforme ressalta Yara, o

município vem trabalhando
para tornar a coleta seletiva efe-
tiva em toda a cidade. "Esta-
mos há algum tempo trabalhan-
do nisto, também enfrentamos
dificuldades porque pegamos
caminhões sucateados e atra-
vés de parcerias com a Gon-
çalves Salles e outras empre-
sas que têm nos ajudado e mui-
to com a coleta seletiva, con-
seguimos pneus novos e equi-
parar a associação de
catadores, iniciando assim a
essa coleta", informou a res-
ponsável pela pasta.

"O que necessitamos agora
é o comprometimento da po-
pulação em separar esses resí-
duos. Iremos realizar uma cam-
panha intensiva de conscienti-
zação e após começaremos a
analisar quais bairros aderiram
bem, os que não aderiram ire-
mos fazer uma ação maior de
advertência, porque é uma obri-
gação do cidadão separa o seu
lixo, você é responsável pelo
lixo que produz. O problema do
aterro sanitário é justamente a
grande quantidade de resíduos
que são produzidos e que são
levados para lá e não deveria,
deveria estar indo para a asso-
ciação. O que estamos fazendo
é trabalhar da melhor maneira,
de forma alguma estamos dei-
xando nossa responsabilidade de
lado, nós sabemos qual é, mas
também temos o nosso limite de
ação", completa.

FOTO: ASSCAM

Sem condições de operar, aterro enfrenta dificuldades que, segundo secretários, só serão resolvidas com consórcio regional para operação



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
17 de Março de 2018

página 4 Jornal do Sudoeste

O resultado da pré-seleção
do P-Fies, uma das modalida-
des do Fundo de Financiamen-
to ao Estudante do Ensino Su-
perior (Fies), será divulgado no
próximo dia 23, de acordo com
edital publicado no Diário Ofi-
cial da União, desta sexta-fei-
ra, 16. Serão oferecidas 75 mil
vagas, nos primeiros seis me-
ses de 2018, aos candidatos
com renda mensal por pessoa
da família de até cinco salários
mínimos.

Para contemplar esse públi-
co, o Novo Fies terá recursos
dos Fundos Constitucionais e

FINANCIAMENTO

Resultados do
P-Fies serão

divulgados em
23 de março

dos Fundos Regionais de De-
senvolvimento.

O P-Fies é o Programa de
Financiamento Estudantil des-
tinado à concessão de financi-
amento a estudantes em cur-
sos superiores não gratuitos,
com avaliação positiva nos pro-
cessos conduzidos pelo Minis-
tério da Educação. As condi-
ções para concessão do finan-
ciamento ao estudante serão
definidas entre o agente finan-
ceiro operador do crédito (ban-
co), a instituição de ensino su-
perior e o estudante.

(Assessoria de Comunicação)

O Governo de Minas Ge-
rais, por meio da Secretaria de
Estado de Educação (SEE),
realizará, no mês de abril, con-
curso público para o preenchi-
mento de 16 mil vagas para o
cargo de Professor de Educa-
ção Básica (PEB) de diversas
disciplinas e 700 vagas para
Especialista em Educação Bá-
sica (EEB).

Para o certame, foram re-
cebidas 178.489 inscrições vá-
lidas Deste total, 47.109 são
candidatos para o cargo de
Especialista em Educação Bá-
sica e 131.380 para o cargo de
Professor de Educação Básica
(PEB).

O secretário de Estado de
Educação em exercício, Wie-
land Silberschneider, destaca a
importância da realização do
concurso para a rede estadual
de ensino.

“A realização do concurso
tem pelo menos duas questões
importantes. A primeira é que
ele contribui para por fim à
precarização do vínculo em-
pregatício que sempre acom-
panhou o trabalho do profes-
sor, pela incapacidade da ges-

Concurso do Governo de Minas
para a Educação tem mais de

170 mil inscrições confirmadas

tão pública de oferecer opor-
tunidades de concurso para
que esse profissional ingresse
de forma estável na rede”, ob-
serva o secretário em exercí-
cio.

O segundo ponto, segundo
Wieland, “é que, uma vez
concursado, o profissional dei-
xa de, a cada ano, ter dúvida
sobre a sua recontratação. Ele
passa a estar plenamente inse-
rido no dia a dia da sua escola
e essa condição torna o ambi-
ente escolar produtivo para a
pactuação de ações com foco
na qualidade da educação”,
aponta.

Segundo o secretário em
exercício, tem havido “uma
oportunidade, nos Fóruns Re-
gionais de Governo, de ouvir
depoimentos de diretores di-
zendo que, a partir de agora, a
escola deles passou a contar
com a maioria de diretores efe-
tivos e isso só traz benefícios”,
conclui.

Desde o início da gestão, o
Governo do Estado realizou
mais de 50 mil nomeações de
servidores para atuar na rede
estadual de ensino.

As inscrições para o concur-
so foram realizadas no período
de 26 de fevereiro a 8 de mar-
ço. De acordo com o Edital SEE
Nº. 07/2017, a partir de 16 de
março, o candidato deverá con-
ferir, no site da Fumarc, atra-
vés da Lista das Inscrições
Deferidas, se os dados da ins-
crição foram recebidos e o pa-
gamento processado. O certa-
me, autorizado em novembro
pela Secretaria de Estado de Pla-
nejamento e Gestão (Seplag). As
oportunidades contemplam to-
das as 47 Superintendências
Regionais de Ensino.

A previsão é que as provas
sejam aplicadas no dia 8 de abril
Os candidatos ao cargo de Pro-
fessor de Educação Básica de-
verão fazer os testes na parte
da manhã e os candidatos ao
cargo de Especialista em Edu-
cação Básica farão as provas à
tarde. 

Para as vagas de Especia-
lista, não há distinção de habi-
litações: os servidores poderão
atuar como orientadores edu-
cacionais, supervisores ou co-
ordenadores pedagógicos, de-
sempenhando funções funda-

mentais na organização da es-
cola e no aprimoramento dos
processos de ensino.

Já os cargos de Professor
abrangem várias disciplinas
como História, Geografia, Quí-
mica, Física, entre outras, que
compõem o currículo básico
dos anos finais do Ensino Fun-
damental e de todo o Ensino
Médio. Especificamente para
esta carreira, as 16 mil vagas
estão distribuídas entre 848
municípios mineiros, no uni-
verso de 852 municípios que
contam com escolas estaduais.

 
ETAPAS

O concurso é dividido em
duas etapas. A primeira consiste
na aplicação das provas objeti-
vas e a segunda na avaliação
de títulos.

As provas objetivas vão con-
tar com 60 questões de Língua
Portuguesa, Matemática, Co-
nhecimentos didático-pedagógi-
cos e conhecimentos específi-
cos. Os candidatos terão como
locais de provas todas as cida-
des-sede das Superintendênci-
as Regionais de Educação.

(Ascom SEE)

Do total de inscrições válidas, 47.109 são para o cargo de Especialista em
Educação Básica e 131.380 para o cargo de Professor de Educação Básica (PEB)

O Exame Nacional para
Certificação de Competênci-
as de Jovens e Adultos (Enc-
ceja) terá quatro aplicações
em 2018. Em coletiva de im-
prensa na manhã de quarta-
feira (14/3), o ministro da Edu-
cação, Mendonça Filho, e a
presidente do Instituto Nacio-
nal de Estudos e Pesquisas
Educacionais Anísio Teixeira
(Inep), Maria Inês Fini, anun-
ciaram as datas das aplica-
ções. O Encceja Nacional
terá provas em 5 de agosto e
o Encceja Exterior, em 16 de
setembro.

As edições direcionadas a
adultos submetidos a penas
privativas de liberdade e ado-
lescentes sob medidas socio-
educativas que incluam priva-
ção de liberdade (PPL) serão
realizadas em setembro. En-
quanto o Encceja Exterior
PPL terá as provas aplicadas
entre 17 e 21, o Encceja Na-
cional PPL será realizado em
18 e 19.

"Na próxima semana, va-
mos divulgar o edital do Enem
2018 e decidimos também já
fazer a divulgação do calen-
dário e mudanças relativas ao
Encceja, que é um exame im-
portante para garantir a
certificação dos ensinos mé-
dio e fundamental", disse o mi-
nistro Mendonça Filho. Ele
lembrou da separação dos
dois exames - Enem e Encceja
- como forma de que cada um
deles seja o mais direcionado,
possível, para o objetivo dos
jovens. "O Inep colocou a ne-
cessidade de que a gente pu-
desse ter uma visão mais
focada naqueles que buscam
uma certificação de compe-

Encceja Nacional 2018 terá
inscrições em abril e aplicação

das provas em 5 de agosto
tência, e assim temos hoje o
Encceja como essa oportuni-
dade", avaliou.

"A data de mudança da
prova foi uma requisição dos
jovens", explicou a presidente
do Inep, Maria Ines Fini. "Eles
nos pediram que fizéssemos o
exame mais cedo e ele acon-
tecerá, então, no dia 5 de agos-
to, para que possamos emitir o
certificado em outubro."  A pre-
sidente do Inep também des-
tacou a importância social do
exame: "O Encceja permite
que quem perdeu a oportuni-
dade de estudar na idade cer-
ta volte ao sistema ou ingresse
no mundo do trabalho com uma
certificação de nível funda-
mental e médio. O significado
social é esse resgate, essa
perspectiva de ampliação da
cidadania".

Edital - Quarta-feira, 14, o
edital do Encceja Nacional
2018 foi publicado no Diário
Oficial da União (DOU). A
novidade da edição é relacio-
nada à necessidade de justifi-
car ausência. Gratuito, o
Encceja Nacional teve uma
taxa de ausência de 60% em
2017. Para evitar mais prejuí-
zos aos cofres públicos, a par-
tir de agora, o participante que
não comparecer à aplicação
das provas das áreas de co-
nhecimento para as quais se
inscreveu e não justificar sua
ausência deverá ressarcir ao
Inep o custo gasto com ele,
acrescido da correção do
IPCA, se tiver interesse em
fazer o exame novamente.
Quem faltar ao Encceja 2018
e quiser fazer o Encceja 2019,
por exemplo, terá que justifi-
car a ausência no Sistema de

Inscrição do próximo ano para
manutenção da gratuidade. Se
a justificativa não for aprova-
da, o participante deverá res-
sarcir os cofres públicos para
realizar o exame.

Cronograma - As inscri-
ções para o Encceja Nacio-
nal 2018 serão realizadas das
10h de 16 de abril às 23h59
de 27 de abril (horário de
Brasília - DF). Entre 30 de abril
e 4 de maio serão recebidas as
solicitações para atendimento
por nome social. A aplicação,
em todas as unidades da fede-
ração, ocorrerá em 5 de agos-
to de 2018. As provas no turno
matutino serão aplicadas às 9h
e as do turno vespertino, às
15h30. Em todas as localida-
des deverá ser seguido o ho-
rário de Brasília - DF. A divul-
gação dos resultados está pre-
vista para o último trimestre de
2018.

Objetivos - O Encceja é
direcionado aos jovens e adul-
tos que não tiveram a oportu-
nidade de concluir seus estu-
dos na idade apropriada para
cada nível de ensino. A parti-
cipação é voluntária e gratui-
ta, mas existe uma idade mí-
nima exigida. Quem visa à
certificação de conclusão do
ensino fundamental precisa ter
15 anos completos na data de
realização do exame. Quem
visa à certificação de conclu-
são do ensino médio precisa
ter 18 anos completos.

Orientações para inscrição
- O Inep elabora, aplica e cor-
rige as provas, mas a certific-
ação é competência das se-
cretarias estaduais de educa-
ção e dos institutos federais de
educação, ciência e tecnologia

que tiverem assinado termo de
adesão ao Encceja com o
Inep. Durante a inscrição, o
participante precisa escolher
a instituição certificadora na
qual pretende solicitar a
certificação ou a declaração
parcial de proficiência.

Ao fazer a inscrição, o par-
ticipante também precisa ficar
atento à seleção das áreas de
conhecimento. Quem visa ao
certificado de conclusão do
ensino fundamental ou do en-
sino médio precisa ter profici-
ência nas quatro áreas do co-
nhecimento e na redação. O
participante que já tem alguma
declaração parcial de profici-
ência, obtida em edições pas-
sadas do Enem ou do próprio
Encceja, fica liberado de fazer
a prova da área na qual já tem
proficiência comprovada.
Quem não tem uma declara-
ção parcial de proficiência
deve escolher fazer todas as
provas do nível de ensino para
o qual busca a certificação.

O Encceja é composto por
quatro provas objetivas por ní-
vel de ensino e uma redação.
Cada prova tem 30 questões
de múltipla escolha por prova.
No ensino fundamental, as
áreas de conhecimento avali-
adas são: ciências naturais;
matemática; língua portugue-
sa, língua estrangeira moder-
na, artes, educação física e
redação; e história e geogra-
fia. No ensino médio, as áre-
as são: ciências da natureza e
suas tecnologias; matemática
e suas tecnologias; linguagens
e códigos e suas tecnologias
e redação; e ciências huma-
nas e suas tecnologias.

(Ascom ME)

CERTIFICAÇÃO
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Professora
Lúcia Guimarães

Por João Oliveira

Nesta semana o vereador
José Luiz das Graças, duran-
te o "Grande Expediente" da
Câmara Municipal, na sessão
de segunda-feira (12/3), le-
vantou discussão envolvendo
a necessidade de construção
de novas casas populares para
atender famílias pelo progra-
ma "Minha Casa, Minha Vida"
que não têm condições de fi-
nanciar um imóvel. Segundo
disse, levantamento feito re-
levou que o município teria o
direito a construção de 400
novas unidades, conforme

portaria publicada pelo Minis-
tério das Cidades em fevereiro
deste ano, no entanto, municí-
pio não dispõe de condições
para tal empreendimento.

Conforme explica o servi-
dor Marcelo São Julião, as duas
únicas possibilidades do muni-
cípio conseguir ser contempla-
do com novas unidades da fai-
xa I do programa "Minha Casa,
Minha Vida", seria desapropri-
ando uma área e oferecendo
toda a estrutura para que o pro-
jeto possa ser realizado ou um
empreiteira realizar o empreen-
dimento por conta própria, nos
moldes do bairro Jardim

Belvedere. "O município não
tem condições de desapropriar
uma área devido a atual situa-
ção financeira, e nenhuma em-
presa demonstrou interesse em
realizar o empreendimento",
informou o servidor.

Segundo levantamento rea-
lizado pelo vereador, no muni-
cípio há déficit urbano
habitacional de cerca de 1600
casas, sendo as famílias com
renda mensal entre zero e três
salários mínimos as que mais
necessitam: 950 casas. "De
acordo com portaria publicada
neste ano, há o número de ci-
dades que já saiu na frente de

Paraíso e encaminhou propos-
tas para a construção de casas.
Como que o prefeito não infor-
ma que a população tem direi-
to a estas casas", questionou.

Marcelo esclarece, confor-
me pode ser verificado na por-
taria, que os municípios que
manifestaram interesse, foi por
meio de projetos enviados por
empresas que tiveram interes-
se, às vezes mais de uma, em
realizar a obra, sendo esses
projetos passados por proces-
so de análise para definir quem
poderá ou não ter empreendi-
mento aprovado. "Na portaria
publicada fica muito clara e

Município não tem condições para novo loteamento
de casas populares a curto prazo, diz Prefeitura

determinada as condicionantes
para que o empreendimento
aconteça, isso diante de duas
situações: a primeira é o muni-
cípio oferecer uma área com
toda a infraestrutura pronta e
doar ao Fundo de Arrendamen-
to Residencial. Acredito que é
de conhecimento de todos que
Paraíso não tem condições de
fazer isto", conta.

A segunda situação para que
o empreendimento aconteça,
conforme o servidor seria  co-
mo foi feito no Jardim Belve-
dere: uma incorporada adquire
a área e entrega o empreendi-
mento pronto. Conforme Mar-

celo, neste caso o município
entraria apenas como inter-
mediador entre o mutuário e
a Caixa, não tendo nenhum
envolvimento com o projeto
e até mesmo sorteio dos imó-
veis.

"O prefeito buscou algu-
mas incorporadoras e constru-
toras, mas nenhuma demons-
trou interesse em realizar um
empreendimento deste no
município. Houve iniciativa,
mas não tivemos sucesso e
consequentemente não houve
projeto, tendo esse prazo para
apresentação dos projetos se
encerrado", completa.

Professoras da rede mu-
nicipal de ensino da Prefei-
tura de São Sebastião do Pa-
raíso estão sendo destaque
com seus trabalhos, inclusive
em sala de aula, ao partici-
parem do curso de pós-gra-
duação  em  Teorias e Práti-
cas  da  Alfabetização da Uni-
versidade Federal de Alfenas
(Unifal). O curso é realizado
na cidade pelo polo local da
Universidade Aberta do Bra-
sil (UAB), com aulas à dis-
tância, atividades e projetos
desenvolvidos com alunos do
município. “É uma oportuni-
dade valiosa que obtivemos
da Prefeitura, através da Se-
cretaria Municipal de Educa-
ção, de aperfeiçoarmos o co-
nhecimento, de fazermos algo
diferente e com resultados al-
tamente positivos para os
nossos alunos, com reflexos
na escola, na família, na so-
ciedade, assim como para nós
que estamos sobressaindo
com nossas propostas peda-
gógicas muito bem avalia-
das”, descreve Elainy Cris-
tina dos Santos Lisboa, da
Escola Municipal Campos
Amaral.

O curso oferecido em Pa-
raíso é realizado para uma
turma de 40 alunas que já
concluíram curso superior de
graduação envolvidos em pro-
cessos educacionais. A pro-
posta é direcionada para pro-
fissionais com perfil de quem
vai atuar na educação de na-
tureza reflexiva e crítica, for-
madora de sujeitos conscien-
tes e participantes de sua re-
alidade histórica e social. O
objetivo é preparar os profes-
sores para ações pedagógi-
cas inovadoras e eficientes.

A professora Larissa
Marcomini iniciou o curso
com o apoio da Prefeitura e
incentivo da Secretaria Mu-
nicipal de Educação. “De-
senvolvi um plano de ação
dentro do que é previsto nos
Parâmetros Curriculares Na-
cionais (PCN)”, comenta.
Na avaliação ocorrida ela
teve 100% de aproveitamen-
to. “É gratificante ter um re-
sultado assim, é um grande
aprendizado em conjunto com
os alunos que vem de encon-

Professoras se destacam em curso
de pós-graduação na Unifal

tro com nossa vontade de
crescer, de buscar algo novo,
há uma quebra de paradigma
e assim conseguimos mudar
a rotina em sala de aula
reciclando e renovando o
aprendizado”, descreve. Ela
destaca que não se pode fi-
car parado no tempo porque
as crianças de hoje são
interativas e há necessidade
do ensino acompanhar o rit-
mo delas.

Conforme Lúcia Guima-
rães  que é professora para
Uso e Ensino da Biblioteca,
o curso de pós-graduação re-
alizado foi definido como
“fantástico”. Ela destaca as-
pectos como a flexibilidade,
os leques de oportunidades
que são abertos e os horizon-
tes que são descortinados
através dos trabalhos com os
alunos em sala “Não somos
iniciantes, várias professoras
já tem outras especializações,

vivências e são cerca de 40
professoras e a grande mai-
oria da rede municipal que
estão participando e alcan-
çando ótimas notas na avali-
ação”, define.

Para participarem do cur-
so as professoras passaram
por um processo seletivo e as
aprovadas iniciaram o curso
no Polo de Paraíso, utilizan-
do uma plataforma própria
para as aulas à distância, com
avaliações que são feitas na
cidade. As alunas recebem o
apoio e interagem com a par-
ticipação de tutoras e profes-
soras de apoio que auxiliam
na aplicação do conteúdo en-
sinado. Conforme Elainy, o
resultado final é indescritível.
“A gente abre mão da famí-
lia, do lazer aos fins de se-
mana para se dedicar e há
toda uma preocupação com
o trabalho, com a preparação
do material e tudo que é fei-

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
DA COOPERATIVA AGROPECUÁRIA DA REGIÃO DO SUDOESTE

MINEIRO E ALTA MOGIANA LTDA

COOPERLAM – CNPJ 06.878.792/0001-88

O Presidente da Cooperativa Agropecuária da Região do
Sudoeste Mineiro e Alta Mogiana Ltda., COOPERLAM, usando
das atribuições conferidas pelo Estatuto Social, convoca os seus
cooperados, através deste edital e de informe colocado nas dependências
comumente mais frequentadas pelos associados, para se reunirem em
Assembleia Geral Ordinária, que se realizará na sede social da
cooperativa, sito à Avenida Clemente Santana, nº 1.111, Sala 2, Centro,
São Tomás de Aquino – Estado de Minas Gerais dia 29 de Março de
2018, em primeira convocação às 17:00 horas, com a presença de 2/3
(dois terços) do número total de associados. Caso não haja número
legal para a instalação da Assembleia, ficam desde já convocados para
a Segunda convocação às 18:00 horas, no mesmo dia e local com a
presença de metade mais 01 (um) do número total de associados.
Persistindo a falta de “quórum legal”, a Assembleia realizar-se-á em
terceira e última convocação às 19:00 horas com a presença de no
mínimo 10 associados a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

1) Deliberar sobre o Relatório de Gestão, Balanço Anual, Prestação
de Contas do Conselho de Administração, Parecer do Conselho Fiscal
e da Auditoria, relativos ao período de 01/01/2017 à 31/12/2017;

2) Deliberação sobre o resultado do exercício;
3) Eleição dos Membros Efetivos do Conselho Fiscal e seus

Suplentes;
4) Política de atuação para o ano de 2018;
5) Demais Assuntos competentes a ser regulamentado em AGO de

acordo com os artigos 22 ao 39 do Estatuto Social.

São Tomás de Aquino – MG, 14 de Março de 2.018.

Luiz Roberto Gonçalves
Presidente

to. Esta nota 100 não é mi-
nha, pois, eu divido com meus
familiares, com os alunos e
com toda escola”, comemo-
ra.

Ela enfatiza que é motivo
de orgulho ter pessoas da
rede pública alcançando re-
sultados tão expressivos den-
tro das salas de aulas e nas
avaliações individuais dos tra-
balhos de cada professora.
“A rede é municipal e a es-
cola é pública, com professo-
res cursistas de uma especi-
alização em uma faculdade
federal, comandado por um
órgão municipal, no caso a
nossa Uaitec”, enumera.
Elainy ressalta que tem ple-
na confiança na rede que
seus familiares atuam nela.
“Minha filha, afilhados, minha
família está aqui e como que-
ro o melhor para todos eu
confio plenamente no que te-
mos a oferecer”, assegura.

A questão da manutenção
das estradas rurais de São Se-
bastião do Paraíso foi o assun-
to mais discutido na reunião
mensal dos membros do Con-
selho Municipal de Desenvol-
vimento Rural Sustentável
(CMDRS). Representantes de
vários segmentos participaram
dos debates e a Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvimento
Agropecuário apresentou um
diagnóstico sobre os principais
problemas e propostas de so-
lução para o setor. “Estamos
propondo parcerias diante da
situação econômica em que o
município se encontra para que
tenhamos, ao menos de imedi-
ato, uma solução paliativa, aten-
dendo as necessidades de to-
dos”, anuncia s secretária Yara
de Lourdes Souza Borges.

A reunião foi dirigida por
Marco Aurélio de Paula, presi-
dente do Conselho Rural, que
apresentou a pauta e conduziu
os trabalhos. Estavam presen-
tes os vereadores Marcelo de
Morais, Lisandro Monteiro,
José Luiz das Graças, Luiz de
Paula e Ademir Ross. Também
participaram representantes de
várias associações de produto-
res rurais, da Emater, da
Epamig e da empresa JBS, de
Passos. “Foi uma reunião im-
portante onde tivemos a opor-
tunidade de dialogar com todos
e debatemos questões impor-
tantes do nosso município”,
explica Yara.

O principal assunto discu-
tido foi em relação a situação
das estradas rurais do municí-
pio. Os produtores principal-
mente da região do Morro Ver-
melho queixaram-se da preca-
riedade da via que tem dificul-
tado o escoamento da produ-
ção de frango, principalmente,
além do transporte de estudan-
tes e a entrada e saída de ou-
tros produtos. Foi solicitado
que a Prefeitura desse uma
atenção especial ao trecho evi-
tando que ocorra atrasos para
a retirada de frangos que vão
para o abatedouro e em rela-
ção a distribuição de ração, para
evitar prejuízos aos produtores.

A secretária de Agricultura
propôs que o atendimento para
o socorro emergencial na via
fosse feito através de parceria
com produtores e até com a
empresa que comercializa o
frango com os produtores.
“Esta tem sido a saída encon-
trada em várias outras questões
e estamos verificando esta pos-
sibilidade, sem que estejamos
furtando das responsabilidades
do município”, justifica. Yara
Borges enfatizou a situação fi-
nanceira difícil enfrentada pela
Prefeitura o que tem dificulta-

do a administração a melhor
desempenhar as suas funções.

O presidente do Conselho,
Marco Aurélio apresentou um
diagnóstico realizado pela Se-
cretaria com os principais pon-
tos que necessitam de manu-
tenção. “São questões ligadas
a limpezas e construções de
caixas secas, desobstrução de
esgotos, direcionamento das
águas pluviais e cascalhamen-
to”, enumera. Foi mencionado
que o município possui apenas
duas máquinas motonivelado-
ras em funcionamento, condi-
ção que limita os atendimentos
em toda a extensão do municí-
pio.

“Continuaremos em conta-
to com todos e trabalharemos
dentro das possibilidades para
que tenhamos as estradas em
condições de tráfego, conside-
rando que ainda estamos no
período das chuvas, onde se faz
um serviço pela manhã e mui-
tas vezes a tarde com as fortes
chuvas todo trabalho acaba sen-
do perdido”, esclarece.

OUTROS ASSUNTOS
 Durante a reunião também

se tratou respeito do programa
“Mais Genética”, que abrange
o trabalho de inseminação arti-
ficial. “É algo novo que esta-
mos iniciando no município que
obteve um botijão de sêmen”,
relata a secretária. Inicialmen-
te serão atendidos produtores
da região do Morro Vermelho,
mas a proposta é levar o pro-
grama para todas as regiões do
município. “Estamos nos pre-
parando já visando a recarga do
botijão, do nitrogênio e faremos
a capacitação das pessoas in-
teressadas em trabalhar nesta
área”, acrescenta Yara.

O agrônomo João Bosco
Minto, da Emater ressaltou a
necessidade dos produtores
investirem na melhoria das pas-
tagens para que as ações pla-
nejadas tenham melhor resul-
tado.

Outro assunto comentado
foi em relação aos contempla-
dos do Programa Nacional de
Habitação Rural (PNHR). “Os
primeiros convênios foram as-
sinados depois de muita espe-
ra e muito trabalho e já estão
prestes a tornar-se realidade
para os contemplados”, diz
Marco Aurélio.

Na reunião também foi fala-
do sobre a construção de fos-
sas sépticas em parceria com
uma empresa exportadora de
café na Associação da Faxina.
“É um programa interessante,
aqueles que já assinaram con-
trato estão contentes porque já
vão poder logo iniciar a cons-
trução de suas casas”, anuncia.

Situação das
estradas é debatida

na reunião do
Conselho Rural

 Produtores rurais e Prefeitura avaliam parceria para
manutenção das estradas rurais no município

Divulgação

Professora
Elainy Lisboa

Professora Larissa
Marcomini Pedrosa

Alunos participam de atividades
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Aviso de Licitação
Processo Administrativo nº 005/2018

Pregão Presencial Nº . 001/2018
O Pregoeiro da Câmara Municipal de São Tomás de Aquino, no uso de
suas atribuições legais, torna público que no dia 28 de março de 2018,
às 14h, fará licitação na modalidade PREGÃO NA FORMA PRESENCIAL,
tipo menor preço Global, para Contratação de empresa especializada
para cessão de direito de uso (locação) de softwares integrados de
Gestão Pública Municipal, de acordo com os quantitativos e
especificações constantes no Anexo I. O procedimento licitatório
obedecerá ao disposto na Lei Federal nº 10.520/2002, Lei Federal nº
8.666/1993, e suas alterações posteriores que lhe foram introduzidas.
O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados na
sede da Câmara Municipal de São Tomás de Aquino, localizada na Rua
Alves de Figueiredo, nº 395 – Centro – São Tomás de Aquino/MG –
segunda a sexta-feira, das 08h às 11h. e das 13h. as 17h., maiores
informações pelo telefone 35 35351531. São Tomás de Aquino – 15 de
março de 2018 - Clesio Jose da Silva - Pregoeiro

Aviso de Licitação
Processo Administrativo nº 006/2018

Pregão Presencial Nº . 002/2018
O Pregoeiro da Câmara Municipal de São Tomás de Aquino, no uso de
suas atribuições legais, torna público que no dia 28 de março de 2018,
às 09h, fará licitação na modalidade PREGÃO NA FORMA PRESENCIAL,
tipo menor preço Global, para Contratação de empresa especializada
para prestação de serviços “in loco” de execução contábil, orientação
aos servidores públicos municipais na condução dos processos de
compras, administração, finanças, controle interno, planejamento. O
procedimento licitatório obedecerá ao disposto na Lei Federal nº 10.520/
2002, Lei Federal nº 8.666/1993, e suas alterações posteriores que lhe
foram introduzidas. O Edital e seus anexos encontram-se à disposição
dos interessados na sede da Câmara Municipal de São Tomás de Aquino,
localizada na Rua Alves de Figueiredo, nº 395 – Centro – São Tomás de
Aquino/MG – segunda a sexta-feira, das 08h às 11h. e das 13h. as
17h., maiores informações pelo telefone 35 35351531. São Tomás de
Aquino – 15 de março de 2018 - Clesio Jose da Silva - Pregoeiro

O vereador Luiz Benedito
de Paula (PHS) anunciou que
ter encaminhado, em nome da
Câmara Municipal, pelo menos
quatro reivindicações de obras
de melhorias em vários trechos
da malha viária próximo a São
Sebastião do Paraíso, adminis-
trados pela Concessionária AB
Nascentes das Gerais. "Tenho
recebido muitas reclamações
de usuários, passageiros e mo-
radores destas áreas que pe-
dem providências para uma
série de situações em que ha-
vendo boa vontade podem ser
solucionadas evitando riscos de
acidentes, transtornos, prejuí-
zos materiais e até mortes", diz.
Ele afirma não se importar com
as negativas já recebidas e re-
força que continuará cobrando
providências.

Em mãos com uma série de
documentos, cópias de ofíci-
os enviados e recebidos da con-
cessionária, Luiz de Paula se
mostra incomodado e indigna-
do com a situação. "Recebo as
reclamações das pessoas e vou
ao local, tiro fotos, analiso e
faço as solicitações para as pro-
vidências, nada é feito sem
uma fundamentação", argu-
menta. Se é algo além de sua
alçada ele solicita a visita de
representantes da empresa para
acompanhar os casos e propor

Luiz de Paula aguarda atendimento de
pleitos feitos a Concessionária Nascentes

Um acidente envolvendo motocicleta e
um veículo Corsa foi registrado pouco
depois de 11h. desta quinta-feira (15/3) em
um trecho da rodovia BR 491 no perímetro
urbano de São Sebastião do Paraíso. O
motociclista foi encaminhado ao setor de
Emergências da Santa Casa de Misericórdia.

Os veículos seguiam no mesmo sentido,
ou seja, do Parque Industrial I, onde o
condutor da moto é funcionário em uma
empresa, em direção ao terminal rodoviário.
O condutor do Corsa disse que fazia a
conversão para adentrar no bairro Alto Bela
Vista, quando a moto bateu na porta de seu
veículo. O motociclista foi projetado e caiu
a alguns metros, dentro de uma valeta.

Uma cabo da Polícia Militar passava pelo
local e acionou equipes de socorro, sendo a
vítima atendida pelo SAMU, que foi auxiliada
sem seguida pelo Corpo de Bombeiros.

O rapaz sofreu escoriações e dor na
perna, mas segundo informações estava
lúcido.

Motociclista sofre acidente na BR
491 entrada para o Alto Bela Vista

Nelson P. Duarte

alternativas. "Em engenharia
não há nada que possa ficar
sem solução", comenta.

As reivindicações do vere-
ador vêm desde o ano passado
período em que marca o seu
primeiro ano como vereador.
"Antes disso eu já atuava como
defensor da população, parti-
cipei de audiências públicas,
enviei correspondências e sem-
pre busquei soluções para os
problemas que surgiam. Agora
não pode ser diferente já que
estou em pleno exercício do
meu mandato, como represen-
tante da população na Câmara
Municipal", anuncia.

Dentre os pleitos realizados
em 2017 constam vários ofí-
cios. Foi pedida a implantação
de iluminação e construção de
calçada na BR-265, nas proxi-
midades do Km 638, entre os
bairros Cidade Nova e
Morumbi. Também foi solici-
tada a construção de acosta-
mento no km 399 da MG-050
e colocação de duas placas
com setas refletivas para iden-
tificar a entrada; construção de
um acostamento no Km no km
0,3 da BR-491, com entrada
para o Bairro Cidade Industri-
al, em frente a faculdade. Nes-
te caso, pede-se a instalação de
placa com dizeres "Para con-
versão à esquerda, aguarde no

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão  nº 009/2018, Presencial, Processo nº 129/
2018. Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃO
DE 181 COMPUTADORES E 08 IMPRESSORAS MATRICIAIS,
DESTINADOS A VÁRIOS DEPARTAMENTOS DE VÁRIAS
SECRETARIAS MUNICIPAIS, COM ENTREGA IMEDIATA , COM
ITENS EXCLUSIVOS A PARTICIPAÇÃO DE MICROEMPRESA,
EMPRESA DE PEQUENO PORTE OU MICROEMPREENDEDOR
INDIVIDUAL, ITENS DE COTA RESERVADA E ITENS DE LIVRE
PARTICIPAÇÃO.. A abertura será dia 03 de abril de 2018, às 09:00 horas.
O edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição  no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira
Marcolini, 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/
fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 08:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG,
16 de março de 2018. Fernanda Cristina Pereira – Pregoeira.

 Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Chamamento Público
nº 002/2018 , Processo n.º 0330/2018, Objeto: Chamamento Público visando
à  seleção de organização da sociedade civil interessada em celebrar
termo de fomento que tenha por objeto a execução de projeto de
realização da FESTA DA CONGADA E MOÇAMBIQUE NO DISTRITO
DE GUARDINHA 2018..As OSCs deverão apresentar a PROPOSTA até o
dia 19 de ABRIL de 2018 às 17::00 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a chamada pública encontram-se à disposição  no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Preça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015,ou no
Departamento de Cultura diariamente das 08:00 as 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 16 de
março de 2018. Walker Américo Oliveira – Prefeito Municipal..

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 017/2018, Tipo Menor Preço
Global, Objeto: “Contratação de empresa para desmontar, revisar e
montar trasmissao da Pá Carregadeira case W20B do município de
São Tomas de Aquino”. A abertura será dia 28 de Março de 2018, às 08:30
horas.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Tomada de Preço n.º 005/2018, Tipo Menor Preço
Global. Objeto: “Contratação de empresa para Reforma do
Poliesportivo Mauricio Goulart do Município de São Tomas de
Aquino”. A abertura será dia 06 de Abril de 2018, às 08:30 horas
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 16
de Março de 2018. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

acostamento".
Outro pedido de providên-

cia é a implantação de placa de
orientação no km 640,5, da BR-
265, acesso ao Parque da
Serrinha. A opção apresentada
é que se faça um retorno a 200
metros, na entrada da empresa
Centege.

O vereador aponta ainda
uma mudança feita no ponto de
embarque e desembarque de
ônibus no km 652,7 da mesma
rodovia. "Havia ali um ponto
usado pelas pessoas morado-
ras da região desde 1950. Não
é fácil desembarcar em um lo-
cal distante com sacolas, cri-
anças, ou com chuva em um
local distante como foi feito.
Facil é para quem passa ali de
carro", protesta.

Segundo a concessionária
todas as reivindicações foram
avaliadas por uma equipe téc-
nica. A iluminação e calçada
entre os bairros Cidade Nova e
Morumbi é considerada obra
nova e necessita de contratação
específica. O contrato de con-
cessão prevê no local a dupli-
cação, construção de passare-
la e passagem inferior de veí-
culo, o que deve ocorrer até
2024. A Nascente das Gerais
afirma ser impossível alterar o
cronograma de obras estipula-
do pela Secretaria de Estado de

Transportes e Obras Públicas.
Já o acostamento no KM

399 da MG-050 a justificativa
é de que não há previsão de
novas áreas e que a convergên-
cia deverá ser feita em áreas
favoráveis para cruzamento da
via, propiciando o acesso com
segurança, o que não é o caso
do local indicado. Quanto ao
pleito para a BR-491 próximo
a faculdade no bairro Cidade
Industrial, a informação é de
que existe área de 1,80 metros
e é pedido uma área de espera
para convergência, o que é
considerado obra nova. A ori-
entação é para que se faça a
convergência no retorno mais
próximo, descartando a utiliza-
ção de placas de sinalização.

Quanto ao acesso ao Par-

que da Serrinha, na BR-265, a
Concessionária afirma não ha-
ver retorno regular no local in-
dicado e pede que se faça a
manobra em local favorável.
Ainda na mesma rodovia, a
mudança do ponto de embar-
que e desembarque segundo a
empresa o projeto foi aprova-
do junto ao DEER ficando ape-
nas 550 metros do local ante-
rior, justifica.

Luiz de Paula ainda fez ou-
tras duas reivindicações sen-
do uma delas mudanças na
BR-265, no trecho de acesso
a estrada que dá acesso ao
Distrito de Guardinha. "A vi-
sibilidade é muito ruim, às ve-
zes o motorista precisa ficar
parado na pista para fazer a
conversão e aumenta o risco

de acidentes", acrescenta. A
situação esta sendo analisada
pela empresa. Caso semelhante
apontado pelo vereador é pró-
ximo ao entroncamento das
BR-265 e BR-491. "Não há si-
nalização de curva acentuada
ali é um pedaço favorável para
ocorrer acidentes e alguma
coisa precisa fazer antes que
aconteça", alerta.

Na entrada do bairro rural
dos Marques Luiz de Paula teve
sua solicitação atendida. "Ali
existia um desnível muito gran-
de entre a pista e o acostamen-
to. Fiz uma solicitação de pro-
vidências e foi colocada uma
massa asfáltica com nivela-
mento do terreno o que evitará
situações indesejáveis aos mo-
toristas", conclui.

Vereador alerta sobre risco de acidentes em curva acentuada no cruzamento de rodovias

FOTOS: Divulgação

Acesso para Guardinha tem  pouca visibilidade e não
há acostamento para quem vai converter à esquerda

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência

FONES: 3531-4549 e 9975-4549 | SÃO SEBAS. DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,  vacinações contra brucelose e GTAs.
Eutanásia em grandes e pequenos animais.
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A atleta paraisense Janaina
Godoi, que atua no clube
brusquense Barateiro Futsal,
está compondo o plantel da
Seleção Brasileira Escolar. A
jogadora iniciou suas ativida-
des no futsal amador de São
Sebastião do Paraíso antes de
se mudar para outro estado.
Ela está reforçando a equipe
da Escola de Educação Bási-
ca Lourdes Lagos, de Cha-
pecó (SC). A instituição dis-
puta o Mundial Escolar de
Futsal, em Rishon Lezion, Is-
rael.

Com a responsabilidade de
mostrar o futsal arte do Brasil
em mais uma competição in-
ternacional, atletas escolares
de São Paulo e Santa Catarina
seguiram rumo à cidade de
Rishon Lezion, em Israel,
onde disputam o Mundial Es-
colar de Futsal. O evento é
realizado pela Federação Inter-
nacional do Desporto Escolar
(ISF) e conta com a partici-
pação de 16 países, entre eles
o Brasil, atual campeão da
modalidade.

O time feminino do Brasil

Paraisense integra time do Brasil de Futsal
na disputa do Campeonato Escolar em Israel

Janaina atacante paraisense é artilheira no mundial com 10 gols assinalados até agora

é formado por atletas do Co-
légio Lourdes Lago, popular-
mente conhecimento como
"Lurdão", de Chapecó, Santa
Catarina. Após vencer a etapa
nacional realizada em Natal, no
Rio Grande do Norte em 2017,
a equipe carimbou o passapor-
te para a Terra Santa onde dis-
puta o título internacional ao
lado de grandes potências do

futsal, entre elas França e In-
glaterra. A equipe verde e ama-
rela é dirigida pelo técnico
Cleto Schuster que assegurou
que o não faltará empenho das
jogadoras do Brasil na disputa
do título.

Já na estreia, a seleção es-
colar fez bonito contra equipe
da Bélgica. As atletas vence-
ram pelo placar de 8 a 1. A
segunda partida do Brasil foi
contra a Croácia jogo em que
as brasileiras também saíram
vencedoras, com o placar de
8 a 0. Já na terceira rodada a
disputa contra a Itália, nova
goleada do Brasil por 8 a 0.
Destaque para a atacante parai-
sense Janaina que é artilheira
da competição com 10 gols
marcados.

Os treinadores do futsal
amador de São Sebastião do
Paraíso, Betinho Alves e Olavo
Martins comemoram a convo-
cação da atleta. "Isso é fruto
do trabalho realizado nas ca-
tegorias de base em nossa ci-
dade", comentou Olavo.
Betinho parabenizou a atleta
pela dedicação e por conseguir

A delegação da Intelli Pa-
raíso Futsal já está a cami-
nho de Pato Branco (PR) para
a estreia na temporada 2018
da Liga Nacional de Futsal
(LNF). Para a partida nesta
segunda-feira,19, contra o
Pato Futsal, o time grená terá
a possibilidade de contar com
mais um reforço, o pivô Ítalo,
ex-Concórdia que integrou o
elenco. A partida será trans-
mitida ao vivo pelo canal por
assinatura SporTV, às 20
horas. Neste ano a liga apre-
senta como novidade mais
uma plataforma de transmis-
são dos jogos do campeona-
to nacional.

Depois do amistoso rea-
lizado semana passada con-
tra o Uniara a equipe da Intelli
Paraíso voltou a treinar for-
te. A comissão técnica tra-
balhou com intensidade al-
guns fundamentos e também
o posicionamento dos atletas
em quadra para ações ofen-
sivas e defensivas. O técni-
co Bruno Silva afirmou que
o time deve embalar com a
sequência de jogos, com a
expectativa de que o time faça
uma campanha superior a
registrada ano passado.

A novidade dos últimos
dias foi a chegada no grupo
do jogador Ítalo. No Estado
de São Paulo ele já defendeu
clubes como AABB, Palmei-
ras, São Caetano e São Pau-
lo/São Bernardo. Agora o
pivô irá atuar na ADC Intelli/
Recon/Paraíso. O atleta, que
na última temporada, vestiu
as cores do Concórdia (SC),

se apresentou nesta semana, e
se diz muito motivado com
mais esta oportunidade. “Nes-
ta semana me apresentei na
Intelli Paraíso, equipe bicampeã
da Liga Nacional de Futsal e
que terei o imenso prazer de de-
fender nesta temporada. Um
novo desafio em minha carrei-
ra, mas que tentarei com mui-
to suor, trabalho e dedicação
retribuir esta oportunidade que
está sendo me dada”, disse o
atleta.

A Liga Nacional de Futsal
2018 teve início na sexta-fei-
ra,16, com a realização de qua-
tro partidas. Na atual tempora-
da, a maior competição de
futsal do país conta com a par-
ticipação de 19 equipes, espa-
lhadas por seis estados brasi-
leiros. Os 19 times jogarão en-
tre si, em turno único, sendo
que os 16 mais bem colocados
avançam aos playoffs, dando
início ao sistema mata-mata,
em jogos de ida e volta, seguin-
do no mesmo formato até fi-
nais.

Ao todo, a LNF 2018 reú-
ne cinco equipes de Santa
Catarina (Blumenau, Joaçaba,
Joinville, Jaraguá e Tubarão),
cinco equipes do Paraná (Cas-
cavel, Copagril, Marreco, Pato
e Foz Cataratas), quatro equi-
pes do estado de São Paulo
(Corinthians, Magnus e São
José), sendo que a Intelli pos-
sui sede em Orlândia (SP), mas
manda seus jogos em São Se-
bastião do Paraíso. Há também
três equipes do Rio Grande do
Sul (ACBF, Assoeva e Atlânti-
co), além do Minas Tênis (MG)

e o Shouse (PA). Confira na
tabela abaixo os jogos da pri-
meira rodada competição:

TRANSMISSÕES
A Liga Nacional de Futsal

lança oficialmente uma nova
plataforma de transmissão
online. Para a atual temporada,
a LNF passa a ter um canal
exclusivo de TV no site ofici-
al, tendo como objetivo trans-
mitir pelo menos 30 jogos da
maior competição da modalida-
de no país. A nova plataforma
de streaming, a LNFTV, dará
acesso aos milhares de adep-
tos do futsal brasileiro espalha-
dos pelo mundo.

A iniciativa é da LNF em
parceria com a NSports. To-
dos os clubes participantes da
LNF 2018 terão jogos transmi-
tidos ao vivo no canal, que além
das transmissões, abrigará con-
teúdo dos clubes e da compe-
tição, que estarão acessíveis
aos usuários da plataforma.

Esta é mais uma opção ao
público, já que os jogos da LNF
2018 também terão transmis-
são ao vivo do canal por assi-
natura SporTV. O Coordenador
de Marketing e Comunicação
da LNF, Alexandre Rollin,
enalteceu a novidade. “Este é
um marco para o Futsal e tam-
bém para a LNF, pois permiti-
rá ao torcedor acompanhar ain-
da mais de perto a modalida-
de”, comentou.

O primeiro jogo neste novo
formato ocorreu na rodada de
abertura da competição, na sex-
ta-feira,16, , às 20h15min, no
Centreventos Cau Hansen, em

Joinville. O clube catarinense,
atual campeão da LNF, rece-
beu o Cascavel. Para acompa-
nhar as transmissões online da
LNFTV, basta o torcedor
acessar: www. tv.ligafutsal.
com.br

LIGA NACIONAL
DE FUTSAL 2018

Jogos da Primeira Rodada
Sexta-feira (16 /03) –

20h15min – Joinville x Casca-
vel – Centreventos Cau Hansen
(Joinville-SC) Transmissão da
LNFTV –

Pivô Ítalo é o novo reforço e esperança de gols da Intelli Paraíso

Intelli Paraíso estreia nesta segunda na LNF

FOTO: Divulgação

Atleta de Paraíso está em
Israel servindo a Seleção

Brasileira Escolar no
mundial de futebol de salão

chegar ao ponto em que está.
"Temos de parabenizar e que
sirva de exemplo para tantas
outras atletas que também es-
tão na batalha e possuem este
sonho", declarou.

Pelas redes sociais Jana

Godoi mesmo em Israel agra-
deceu. "Obrigada Olavo, por
tudo o que faz pelo futsal de
nossa cidade, você e o Betinho
têm proporcionado isso a mui-
tos atletas", agradeceu a atle-
ta.

Ela foi atleta da seleção de
São Sebastião do Paraíso que
em 2015 disputou o Jogos Es-
colares de Minas Gerais e
sagrou-se campeã da compe-
tição. Na oportunidade ela re-
presentava a E.E. Paraisense.

Trabalhadores de Minas
Gerais devem ficar atentos ao
calendário de saque do Abono
Salarial do PIS/ Pasep ano-base
2016. O Ministério do Traba-
lho liberou desde quinta-feira
(15) o pagamento do benefí-
cio para quem é da iniciativa
privada e nasceu nos meses de
maio e junho. Também a partir
desta data serão pagos os ser-
vidores públicos com final da
inscrição 8 e 9. Este é o último
lote de pagamento. Com isso,
quem se enquadra na regra do
abono terá o dinheiro liberado.
O prazo final para o saque é 29
de junho. A partir daí, o recur-
so volta para o Fundo de Am-
paro ao Trabalhador (FAT).

Os recursos disponíveis
aos trabalhadores do estado
somam R$ 546.056.370,22.
No total, 733.559 beneficiários
ainda não sacaram o dinheiro.

Mais de 733 mil trabalhadores do
estado já podem sacar Abono

Salarial ano-base 2016
O valor que cada trabalhador
tem para receber é proporcio-
nal à quantidade de meses tra-
balhados formalmente no ano-
base e varia de R$ 80 a R$ 954.
Quem trabalhou durante todo
o ano recebe o valor cheio.
Quem trabalhou por apenas 30
dias recebe o valor mínimo. E
assim sucessivamente.  Os
empregados da iniciativa priva-
da, vinculados ao PIS, sacam
o dinheiro na Caixa. Para os
funcionários públicos, a refe-
rência é o Banco do Brasil.

 
NO BRASIL

 O Abono Salarial ano-base
2016 começou a ser pago em
27 de julho de 2017. Desde
então, 17.978.582 trabalhado-
res já receberam o benefício,
o que representa 73,3% do to-
tal. Os valores sacados até ago-
ra somam mais de R$ 13,2 bi-

lhões Mas ainda há um valor
superior a R$ 4,8 bilhões dis-
poníveis.

O ministro interino do Tra-
balho, Helton Yomura, lembra
que o FAT é a fonte de paga-
mento do Abono Salarial e do
Programa de Seguro-Desem-
prego. Portanto, o dinheiro que
não for usado para pagar es-
ses benefícios agora, será usa-
do no pagamento de benefíci-
os posteriores. “Os recursos
do FAT são para os trabalha-
dores. Esse dinheiro do abono
é um direito histórico e impor-
tante que foi conquistado. Por-
tanto, não deixe de ver se tem
direito ao benefício e, caso te-
nha, procure uma agência ban-
cária e faça o saque”, reforça.

SAIBA MAIS
Quem tem direito ao Abono
Salarial:

Para ter direito ao benefí-
cio é necessário ter trabalhado
formalmente por pelo menos
um mês em 2016 com remu-
neração média de até dois salá-
rios mínimos. Além disso, o
trabalhador tinha de estar ins-
crito no PIS/Pasep há pelo
menos cinco anos e ter tido
seus dados informados corre-
tamente pelo empregador na
Relação Anual de Informações
Sociais (Rais).

Para mais informações:
• Alô Trabalho do Ministé-

rio do Trabalho: 158 
• Caixa: 0800-726 02 07
• Banco do Brasil: 0800-729

00 01
(As ligações são gratuitas

de telefone fixo e podem ser
feitas de qualquer cidade bra-
sileira)

(Assessoria de Imprensa MT)

Último lote do benefício é liberado pelo Ministério do Trabalho

Divulgação

Sexta-feira (16 /03) –
20h15min – Blumenau x Foz
Cataratas – Ginásio do Sesi
(Blumenau-SC)

Sexta-feira (16 /03) –
20h15min – Copagril x Magnus
– Ginásio Ney Braga (Marechal
Cândido Rondon-PR) Trans-
missão da LNFTV –

Sexta-feira (16 /03) –
21h30min – Jaraguá x ACBF –
Arena Jaraguá (Jaraguá do Sul-
SC) Transmissão da LNFTV –

Sábado (17/03) – 19h –
Atlântico x Joaçaba – Ginásio
do Cer.Atlântico (Erechim-RS)

Domingo (18 /03) – 11h
da manhã – Minas x Assoeva
– Minas Tênis Clube (Belo
Horizonte-MG)

Segunda-feira (19/03) –
20h – Pato x Intelli – Gi-
násio Dolivar Lavarda
(Pato Branco-PR)

Segunda-feira (19 /03) –
20h15min – Shouse x São
José – Mangueirinho
(Belém-PA)

Terça-feira (27/03) –
20h15min – Tubarão x Co-
rinthians – Estener Soratto
(Tubarão-SC)

GONÇALVES SALLES S.A INDÚSTRIA E COMERCIO
CNPJ : 61.365.557/0001-10

NIRE : 313.00000.13-3

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam convocados os senhores acionistas para a Assembleia Geral
Ordinária  a realizar-se no dia 16 de Abril de 2018 às 10:00 horas na
sede da sociedade à Avenida Wenceslau Braz , 36 , nesta cidade , para
deliberarem sobre a seguinte ordem  do dia .

a) Exame, discussão e votação do Balanço Patrimonial e anexos
relativos ao exercício financeiro encerrado em 31/12/2017.

b) Deliberar sobre a destinação do resultado do exercício encerrado
em 31/12/2017, e a distribuição de dividendos.

c) Eleição dos membros da  Diretoria para os próximos três anos,
e fixação de seus honorários.

d) Outros assuntos de interesse da sociedade.
Acham-se a disposição dos senhores acionistas , na sede da sociedade,
os documentos a que se refere o artigo 133 da lei número 6.404/76.
São Sebastião do Paraíso, 13 de Março de 2018.

Geraldo Alvarenga Resende Filho
Diretor Presidente
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Nelson Duarte

Em torno de 100 policiais
civis participaram na manhã
de quinta-feira (15/3) do
cumprimento de mandados
de busca e apreensão e de
prisão em São Sebastião do
Paraíso. Conforme explicou
o delegado Tiago Bordini, os
mandados são decorrentes
de duas investigações em an-
damento há cerca de seis
meses na 4.ª Delegacia Re-
gional, sobre tráfico de dro-
gas, associação para o tráfi-
co e organização criminosa.
Vinte pessoas foram presas.

A operação "Ressurrei-
ção" alusiva ao período do
ano, teve apoio aéreo do he-
licóptero Carcará, da Polícia
Civil (de Belo Horizonte), do
canil da Guarda Municipal.
Foram cumpridos 30 manda-
dos de busca e apreensão e
dos quais 27 mandados de
prisão. Dois alvos dos man-
datos acabaram se compli-
cando ainda mais, pois poli-
ciais encontraram grande
quantidade de drogas. "São
dois casais", disse Bordini.

Dos 27 mandados de pri-
são, vinte foram cumpridos.
"Estamos com vinte pessoas
presas e sete foragidas". O
delegado explicou que na re-
alidade o número está dentro
do previsto, porque antes
mesmo da operação a PC
sabia que cinco deles não se-
riam localizados, porque in-
vestigações dão conta que se
encontram, principalmente no
Estado de São Paulo, inclu-
sive na capital paulista.

Das vinte prisões feitas,
cinco são mulheres e 15 ho-
mens, dos quais 13 foram
presos em São Sebastião do
Paraíso, um em Contagem na
região metropolitana de Belo
Horizonte, e um em Mococa.

Segundo o delegado par-
te, dos presos são integran-
tes de uma organização cri-
minosa que age no Estado de
São Paulo, com contatos di-
retos com indivíduos que re-
sidem na capital paulista, e

Vinte são presos em Paraíso
em operação da Polícia Civil

FOTOS: Nelson P. Duarte

eram responsáveis por trazer
drogas daquela cidade para
Paraíso, através de ônibus.
Ainda de acordo com o Tiago
Bordini também planejavam,
eram mentores, de crimes
patrimoniais, de furtos e rou-
bos registrados não apenas
em Paraíso, mas na região.

Bordini assegura que as
investigações vão prosseguir
porque foram apreendidos
vários materiais, eletroele-
trônicos, celulares, agendas,
tablets,  uma porção com cer-
ca de 100 gramas de pasta
básica de cocaína, duas por-
ções de maconha, uma pedra
"considerável" de crack, cer-
ca de 500 pinos de cocaína,
além de aproximadamente
600 pinos plásticos vazios
utilizados como embalagem
para cocaína, mais ou menos
R$ 500 em dinheiro, boa par-
te em notas miúdas e moe-
das, que caracteriza o paga-
mento do tráfico de drogas.

A maior parte da droga foi
localizada no Santa Tereza,
"onde a gente considera o lí-
der do tráfico" naquele bair-
ro, afirmou Tiago Bordini.

"O material apreendido
que vai ser analisado e
perciado e com certeza vão
surgir "novos fios da meada,
para novas investigações",
salienta.

A operação se iniciou por
volta das 6 da manhã com vi-
aturas percorrendo vários lo-
cais, e o helicóptero Carcará
sobrevoando em apoio. Os
primeiros presos chegaram à
DEPOL por volta de 07h30.

O delegado Bráulio
Stivanin Júnior, chefe do 18.º
Departamento de Polícia Ci-
vil, em Poços de Caldas es-
teve em Paraíso, e o delega-
do Fernando Bettio, chefe da
4.ª Delegacia Regional parti-
cipou diretamente da opera-
ção.

Policiais destacaram a atu-
ação de cães farejadores do
canil da Guarda Municipal
que tiveram importante papel
na localização de drogas
apreendidas.

Delegado Tiago Bordini


